

Fiestas: Un espectáculo de luz y color iluminó la noche mostoleña

Fecha de publicación: 12/09/2015 0:00

Descripción:





Los fuegos artificiales dieron la nota de color en el primer día de las Fiestas Patronales en honor a Nuestra Señora de los Santos, declaradas de Interés Turístico Regional. Un acontecimiento multitudinario en el que se dan cita más de 20.000 personas atraídos por el espectáculo de luz y sonido.

El Alcalde, David Lucas, acompañado de la Primera Teniente Alcalde, Jessica Antolín, el Concejal de Hacienda y Régimen Interior, Javier Gómez, el Concejal de Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez y el Concejal de Cultura, Deportes y Festejos, Agustín Martín y representantes de las Peñas asistieron anoche al impresionante espectáculo de luz y color en forma de fuegos artificiales que este año

ha tenido lugar desde los alrededores del Polideportivo El Soto y que se pudo contemplar desde Finca Liana